

自由民主党綱領

- 一、わが党は、民主主義の理念を基調として諸般の制度・機構を刷新改善し、文化的民主国家の完成を期する。
- 一、わが党は、平和と自由を希求する人類普遍の正義に立脚して、国際関係を是正し、調整し、自主独立の完成を期する。
- 一、わが党は、公共の福祉を規範とし、個人の創意と企業の自由を基底とする経済の総合計画を策定実施し、民主の安定と福祉国家の完成を期する。



機関誌  
第17号  
自由民主党  
石川県支部連合会  
組織広報本部  
金沢市鞍月5-255  
TEL 076-237-0911(代)  
FAX 076-237-0915

平成20年4月5日(土) 県連定例大会

決戦迫る!「自民力」の拡大と結束を図ろう!



新体制で決戦必勝を決議した定例大会【北国新聞社提供】

**中川石雄会長―石田忠夫幹事長新体制スタート  
次期衆院選に向け、党員や有権者への政策の浸透と  
組織の連携強化・拡大が急務と確認**

地方政治五十年の経験を生かして  
自民県連の発展に尽くすと決意表明―中川会長

自民党県連の第五十五回定例大会は五日、金沢市のホテル日航金沢で党員ら約四百人が出席して開かれ、中川石雄会長、石田忠夫幹事長を中心とした新執行部体制がスタートした。大会では次期衆院選の勝利に向け一致団結して臨む方針を確認した。

新会長に選出された中川氏はあいさつで「地方政治五十年の経験を生かしながら、県政発展のために頑張

りたい。伝統ある石川県連がこれまで以上に発展するよう努力すること誓う」と決意を述べた。

瓦力、馳浩、北村茂男の三衆院議員は順にあいさつし、来賓の谷本正憲知事、山出保金沢市長は道路財源の確保などで政権与党である自民党に期待感を寄せ、公明党県本部の庄源一代表は「次期衆院選では自公連携から、自公一体となり、政治局面を開く決意だ」と述べた。

議事では党情報告に続き、今年度の重点施策や組織広報活動方針、予算案を審議し了承した。最後に石田幹事長が「五役は大変若い、若さと行動力で多くの課題を乗り越えていく」と協力を求めた。

自民党県連は次期衆院選を見据え、党員や有権者に対し党の政策を浸透させるとともに、各方面の連携強化の必要性を確認している。中川新会長も「万全を期して選挙に向けて努力する」との考えを強調している。

森氏が特別講演  
北京五輪開会式、  
福田首相は出席すべき

県連大会の研修会では、森喜朗元首相が岡田直樹参院議員との対談形式で特別講演した。森氏は欧州の首脳などが北京五輪開会式に「中国が頼りにしている日本の福田首相が『行かない』と言えば恨みが残る。協力することが大事だ」と述べ、首相は出席すべきだとの考えを示した。また森氏は「隣国同士は仲良くしなければいけない」と指摘。二〇一六年の東京五輪誘致のためにも協力が必要とした。



直面する重要課題について講演する森氏【北国新聞社提供】

小松空港の活性化について森氏は「飛行機よりも早く東京に着く北陸新幹線が開業すれば、いずれ小松―羽田便はなくなる」との見通しを示し、アジア地域中心の近距離国際路線を増やす努力を、県や地元を求めた。また、先の話として、北陸新幹線に連結して能登から乗り換えなしで東京にいけるミニ新幹線の考え方を能登も持つといいとも述べた。

率直な反省を、そして必勝のために堅固な態勢づくりを

元首相・衆議院議員  
森喜朗



衆議院議員  
馳浩



衆議院議員  
北村茂男

今振り返り口惜しい思いに駆られるのが、国会審議に停滞と混乱を招いた参議院選挙の大敗であります。長く政権を維持してきた自民党に奢りやマンネリがなかったらどうか。改革のビジョンづくりは国民の声をききに真摯に注意深く耳を傾けてきたらどうか。国民の負託に応えるべき政権責任政党として率直に真剣に反省しなければなりません。子どもや若者に夢を。お

ねじれ国会方程式はガチンコ勝負です。財源裏打ちのある政策を、オープンな議論で企画成立させ広報することが大切です。もう一つの課題は、国家を支配するのは公務員なのか、正当な選挙で選ばれた政治家なのかと云うことです。自由民主党はそういう観点でも自戒し、しっかりとしなければなりません。自治労や日教組などの官公労が支配する民主党に任せられない最大の論点がそこにあります。税金が正しく使われる国家となるためにも、公務員制度改革は絶対必要です。

日頃から党活動にご支援ご協力を頂き、心から感謝申し上げます。さて、国会はいわゆる「ねじれ状態」です。従って、急を要する政策や国民の求める諸施策は迅速に対応できず、困難を極めています。また世界に目を向けると、地球温暖化や石油をはじめとする資源エネルギーの問題、更には食糧危機の問題など難題は山積しております。

年寄りに安心を。諸々の生活不安にきめ細かい対応を。そして国際社会からは信頼される品格ある国家の創設を。これからの政策実現にむけ党員党友の皆さんとしっかりとタッグを組み、足元堅固な戦う態勢の構築に取り組みもつてはありませぬか。

人材立国日本を目指して私は闘い続けます。皆様のご指導よろしくお願ひ申し上げます。

私たちは今、真に必要なことは何なのか、そしてそれは国益にかなうのかの判断を迫られています。例えば、漁師や運送業の方々の原油高騰に伴う痛みはどれ程のものかを認識し、皆さんと共通の思いを持って取り組んでまいります。



衆議院議員  
瓦力



参議院議員  
岡田直樹



参議院議員  
岡田直樹

状況にあります。石川県の基幹産業である観光の再生も重要なテーマです。県民の活力を引き出し、力強く活躍する舞台を用意することが必要です。行政は県民の立場に立って、何を求めているのかということ、常に念頭に置かねばなりません。まずは、将来の不安を解消する仕組みをつくり、その基礎の上に、誰もが成長・安定を実感できるような地域社会を構築する必要があります。県民が安心して、なおかつ安全に豊かな生活が出来るよう頑張ります。

「ねじれ国会」解消のため、一区馳浩、二区森喜朗、三区北村茂男にご支援を

議院運営委員会理事と国会対策副委員長を兼務しております。参院で多数を握った民主党は、日銀総裁候補を次々と否決して日本経済の信用を失墜させたり、ガソリン暫定税率を1ヶ月間失効させて石川県や町村の財政に穴をあけたり、その横暴は目に余ります。もちろん、ガソリンなど物価の安定や年金、医療制度の改善は政府・自由民主党が全力で取り組むべき課題です。そのためにも次期衆院選で、1区馳浩、2区森喜朗、3区北村茂男の各代議士にお力添えを頂きますよう、切にお願い申し上げます。

# インフラ整備と人的交流に頑張っている自民党!

小松—台湾便の就航をはじめ、北陸新幹線や東海北陸自動車道の開通、金沢港大水深岸壁の活用、能登半島地震からの復興支援など、生活基盤の整備や経済効果の拡大に自民県連は、県や国と連携しながら積極的に推進している。

## 1 小松—台湾便の就航 全世界へのネットワークが魅力

エバー航空(台湾)は六月一日から小松—台湾便を週二便体制で開設した。台湾の『北陸需要』促進に加え、北陸三県からは台北空港の全世界ネットワーク機能を活用した新たな需要も期待される。エバー航空の陳社長は「森元首相ら多くの方々の尽力があり一大決心した」と述べた。



小松空港ターミナルビルに新たに開設されたエバー航空カウンター[北國新聞社提供]

## 3 能登半島地震から1年 地域の絆で災害に強いふさとづくりを

県内観測史上初めての大地震発生から一年。自民県連は県などと連携して能登復興に努めてきた。今後はこの教訓を生かした災害に強いふるさとづくりが課題である。町内会や各種の組織など地域で培われた絆を再構築し、万に備えた防災力のアップがカギとなっている。



地震発生後、視察に来県した冬柴国土交通大臣と被災状況の説明を受ける北村代議士

## 4 東海北陸自動車道の開通 近くなる中京圏、観光・企業誘致への期待大

北陸と東海の両経済圏を結ぶ東海北陸自動車道が七月五日に全面開通する。一宮ジャンクションと小矢部砺波ジャンクションを結び総延長は約185km。所要時間は約二時間半。県内への観光客の増加や好調な自動車産業などの企業誘致に期待が高まっている。近くなつた能登での人材確保も大きな魅力である。



工事中の五箇山インターチェンジ付近[北國新聞社提供]

## 2 北陸新幹線の開通 三県一体となつて建設促進運動の加速を

北陸新幹線の早期開通が待たれる中、このほどの整備新幹線の計画見直しで、未着工区間である金沢—敦賀の一括認可などに向けた北陸三県の結束強化があらためて求められている。また、長野—金沢(白山総合車両基地)の早期開業と、建設費の地方負担軽減、平在来線への支援なども重要課題である。



課題を克服して早期建設促進を決議[北國新聞社提供]



7月5日開通。2時間半でつながる北陸—中京圏

## 5 金沢港大水深岸壁の活用 国際物流拠点港の整備で県内産業の競争力アップ

金沢港では物流の効率化を図るための多目的国際ターミナル整備事業が進められている。水深十三メートルの岸壁には三〜四万吨級の大型船舶が接岸可能。陸上輸送距離の短縮によるコストの大幅縮減が図られる。現在定期航路を持つ中国上海航路や釜山コンテナ便などの拡充も予想され、県内産業の国際競争力強化につながるものと期待されている。



4万吨級の接岸も可能。整備が進む金沢港[北國新聞社提供]

必ずやります。実行します。  
**自民党**

## 生活の課題に真剣に対応 重点的な取り組み—ワンポイント紹介

**道路特定財源問題**  
五月十二日の参院本会議で否決され、衆院に返付された道路整備費財源特例法改正案が十三日、衆院で再可決され成立した。福田総理は「歳入不足が継続する無責任な状態は解消することが必要」とし「生活者財源として活用していく」考えを示した。

**長寿医療制度(後期高齢者医療制度)**  
都道府県単位の広域連合が保険運営に責任を持つため財政の安定性が高まった。事前の説明不足もあり誤解が生じたが、新たな保険料の負担や受けられる医療の制限・差別はない。保険料を年金から天引きするのは、納付にわざわざ出向く手間と徴収に伴う行政のムダを省くためと政府は説明している。

**五千万件の未統合年金記録問題**  
「今年の三月までにすべてが終わるような誤解を与えたことは反省している」と舛添厚生労働大臣は陳謝。「今後はすべての受給者と加入者に対して年金特別便を送付してチェックを呼びかけていくとともに、これまでの記録を一つ一つ見ながら追いかける両面の方法で統合を図る」と理解を求めた。

**党員募集について**  
自民党石川県連では、平成20年度の党員を募集しています。入党希望の方は所在地の地域支部、職域支部を通じてお申込みください。  
☆党費(年間) 一般党員 4,000円  
                  家族党員 2,000円  
『りぶる』を愛読してみませんか  
公党で唯一の女性政党誌を購読してみませんか。  
購読希望の方は自民党石川県連までお申込みください。  
★発行月一回 年間購読料 3,600円

〒920-8203  
金沢市鞍月5-255  
自由民主党  
石川県支部連合会  
組織広報本部  
「プレゼントクイズ係」  
行き

①クイズの答え  
②住所  
③氏名  
④職業

ご当地クイズに答えてペアお食事券を当てよう!! vol.1

1問 日本三名園の一つに選ばれている金沢市にある公園の名前は?  
2問 岩屋の中にある本殿や三重の塔が有名な小松市にある古刹は?  
3問 福浦から関野鼻まで続く海岸線に、蔵門などがある能登唯一の景勝地の名前は?  
応募見本ハガキを参考に、回答を3問とも書いて送付してください。締め切りは7月31日。当選は、お食事券の発送をもってかえさせていただきます。

※お送りいただいたハガキの個人情報は、このプレゼントクイズのみに使用し、使用後は適切に処理いたします。